

LOS TRES PUNTOS

EP « EL SISTEMA »

Sortie le 02/10/23

Survivant du ska punk 90's, marqué au fer rouge par le rock alternatif 80's, LOS TRES PUNTOS c'est L'entrain du ska et la rage du punk rock pour un cocktail explosif. Rythmique effrénée et implacable relevée par une section cuivre virtuose, où les textes chantés en français et espagnol croquent le quotidien de notre époque sombre et torturée.

Le nouvel EP « El Sistema » ne déroge pas à ce son si typique rendant reconnaissable parmi 1000 la signature des Puntos. Enregistré au Studio garage (Paris 20^e) par Tristan Mazire, c'est un retour dans ce studio tant affectionné par le groupe (Album « SIOH » et « 10 ans ferme »). Efficace et néanmoins pointu, « El sistema » est à l'image de là où en est le groupe ... Préférant la qualité à la quantité ... Pas de remplissage, juste de l'essentiel et du sens !

LOS TRES PUNTOS, reconnu pour ses concerts endiablés depuis 1995, tient haut la barre d'une certaine façon d'appréhender le musical et l'extra-musical. Fidèle à leurs valeurs humanistes, le parcours de Los Tres Puntos est des plus limpides et irréprochables.

Fervent défenseur de l'autoproduction et du DIY, LOS TRES PUNTOS c'est 28 ans d'activisme, plus de 900 concerts dans toute l'Europe et au Mexique, 6 opus autoproduits, des dizaines de milliers d'albums vendus

...

PRESSE

ROCK & FOLK

«Los Tres Puntos font parti de ces groupes atypiques qui poursuivent dans une voie par delà les aléas de la mode. Ce big band de 10 musiciens est fidèle à un ska contestataire nourri des influences métissées du rock alternatif, quelque part entre les Spécials, la Mano Negra et Ludwig Von 88.

Leurs albums rendent justice à une énergie rarement prise en défaut et un savoir-faire particulièrement sensible à travers l'impact rythmique ou la pugnacité de la section de cuivres .»

TELERAMA

«15 ans que ces rockers, alternatifs jusqu'au bout des ongles, sillonnent les routes de» France avec leur Ska-Punk festif et revendicatif. Idéal pour combler les envies de défoulement.»

Lylo

"La charge Ska Punk de cette brigade lourde fait passer un courant alternatif qui allume le quotidien avec l'énergie renouvelable de riffs engagés grâce à sa cathode positive bien cuivrée ."

Francofans

"Les apaches de la scène Ska Punk sont de retour ! Armés de leurs cuivres, de leurs guitares et de leur clavier, Los Tres Puntos nous entraînent pour leur retour dans un album aux accents de western, d'indiens et de chevauchées conquérantes; toujours vindicatif et enragé, le groupe continue la résistance au système . Alternant le français et l'espagnol, les refrains aux allures de slogans se veulent fédérateurs ... et quand c'est en chœur qu'ils sont entonnés, nos poings ne peuvent que se tendre. Sur un rythme effréné, atténué par quelques passages instrumentaux aux accents dub, le disque défile, porté par la technique aguerrie des musiciens. Ska, Punk, reggae et rock steady se mélangent dans la joie et le combat.